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NOTÍCIAS

VAREADORES SOLICITAM MANUTENÇÃO DE PONTES
NA ZONA RURAL

APÓS AS CHUVAS, REPAROS NAS PRINCIPAIS RUAS DOS BAIRROS DA CIDADE TAMBÉM SÃO PAUTAS DE

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES
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 	Tema de requerimentos constantes dos vereadores da C?mara de Ibatiba, a falta de reparo e
manuten??o de pontes nas vias rurais tem causado transtornos aos moradores de comunidades do
interior, em especial, neste per?odo de chuvas, que aumenta a inseguran?a de pedestres e
motoristas. 

 	?Tivemos muitos problemas com pontes de madeira das estradas da zona rural. Solicitei in?meras
constru?es de pontes de cimento e at? mesmo de madeira. A administra??o reclamava que n?o
tinha madeira pra fazer a obra. Agora, tem a madeira, mas n?o tem o funcion?rio. Nunca d? pra
fazer o trabalho, sempre teremos desculpas. ? um trabalho simples, paliativo, que pode melhorar
muito o nosso produtor rural?, comentou o vereador Ezequias Mariano. 

 	O vereador Ivanito Barbosa acompanha o requerimento. ?H? um ano e quatro meses fiz uma
indica??o para manuten??o de ponte, apenas para trocar os pranch?es, mas at? hoje nada foi feito.
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Quando temos material e m?o-de-obra vai faltar ferramenta de trabalho?, declarou. 

 	Al?m da manuten??o de pontes, os parlamentares se mobilizam para fiscalizar obras nas ruas da
cidade. Ap?s as primeiras chuvas do m?s, s?o muitas as ruas com buracos que podem causar
s?rios acidentes. 

 	?Espero que seja feito um servi?o decente porque a cada chuva os buracos aumentam. Temos
que zelar pelo dinheiro investido nas obras do munic?pio?, comentou o vereador Marquinho Delega. 

 	Mobilidade urbana 

 	Outro tema de requerimento para a gest?o municipal ? um plano de alternativa para o tr?nsito em
Ibatiba. De acordo com o vereador Luciano Salgado (Pingo), ? necess?rio iniciar um di?logo para
cria??o de um Plano de Mobilidade Urbana (PMU). 

 	?Fiz um requerimento para que a Prefeitura viabilize junto ? Associa??o de Munic?pios do Esp?rito
Santo (Amunes) uma parceria para discuss?o e elabora??o do PMU de Ibatiba. Esse planejamento
facilitar? as quest?es do tr?nsito e mobilidade urbana e integrar? as a?es de uso e ocupa??o do
solo em nosso munic?pio. Vagas de estacionamento, acessibilidade, ciclovias ser?o alguns pontos
abordados, dentre outros mais importantes?, pontuou Luciano. 

 	Ainda segundo o vereador, a Amunes est? celebrando um conv?nio com a Universidade Federal
do Esp?rito Santo (Ufes) para elabora??o de PMU de quase 30 munic?pios e depende do Poder
Executivo interceder para garantir que Ibatiba seja contemplada. 
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